

## BÉNÉDICTION DE CLOCHE.

Jeudi, le 4 septembre, a eu lieu à St-Cyprien, paroisse du comté de Témiscouata, située à 20 milles du fleuve, sur le chemin Taché, le bénédiction d'une cloche pour l'église de la paroisse.

MM. Grandbois et Pouliot, les deux députés du comté, y assistaient.

M. l'abbé Normandin a prononcé le sermon.

La cloche vient de chez Havart, Ville-Dieu, France.

Ses noms sont : Léon, Jean, Cyprien, Paul, Eugène.

Le rév. M. A. D. Jobin, curé de St-Jean de Dieu, a fait la bénédiction.

Le produit de la collecte a été abondant.

---

## BÉNÉDICTION DE CIMETIÈRE.

Le 7 de ce mois a eu lieu la bénédiction solennelle du nouveau cimetière de Rimouski situé sur le coteau au sud de la ligne du chemin de fer Intercolonial. La cérémonie a été faite par Sa Grandeur Mgr Langevin. Le clergé de la ville, les élèves du Grand et du Petit Séminaire et un grand nombre de fidèles ont assisté à cette cérémonie bien propre à nous inspirer un grand respect pour le lieu du repos et de sérieuses réflexions sur nos fins dernières.

---

## ACTIONS DE GRACES

ST-JEAN DE DIEU : Deux fois sainte Anne m'a rendu la santé. Je travaille facilement après avoir souffert pendant longtemps d'une faiblesse générale. T. S.—NEWPORT : Je dois à la bonne sainte Anne la guérison d'une maladie dont je souffrais depuis plus d'un an, les remèdes du médecin ne m'ont procuré aucun soulagement. Non-seulement la maladie est disparue mais je jouis d'un état de bien-être qui m'était inconnu depuis longtemps. Amour et reconnaissance à la bonne sainte Anne, le